
Gemeindeverwaltung  
- Ostseebad Binz -  
 
 
 
 
 

Anwesenheitsliste 
 
 
 
 
 
des Ausschuss für Soziales, Bildung und Sport 
am 07.11.2023 
 
 
 

Gemeindevertreter Anwesend Entschuldigt 

Mehlhorn, Christian X  

Holtz, Helga X  

Müller, Marvin   X 

 
 
 

Sachkundige Einwohner  Anwesend Entschuldigt 

Sonnabend, Anja  X  

Timm, Michael  X  

 
 
 
Gäste  
Küster, Rita (Amtsleiterin) 
Ramthun, Anja (SB Schulen und Senioren) 
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Protokoll der 26. Sitzung des Ausschusses für Soziales, Bildung und Sport am 
07.11.2023 – öffentlicher Teil  
 
 
Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste  
 
Ort:    Haus des Gastes  
   Heinrich-Heine-Straße 7 
   18609 Ostseebad Binz  
 
Beginn:  18:40 Uhr 
 
Ende:   19:20 Uhr 
 
 
 
Tagesordnung  
 
Öffentlicher Teil  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung – öffentlicher Teil  
4. Einwohnerfragestunde  
5. Sonstiges  

 
Nichtöffentlicher Teil  

6. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung – nichtöffentlicher Teil 
7. Beratung über die eingereichten Anträge der zu würdigenden ehrenamtlich 

engagierten Bürger/innen und deren Auswahl 
8. Sonstiges  

 
 
Zu 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Mehlhorn begrüßt die Ausschussmitglieder zur 26. Sitzung des Ausschusses für 
Soziales, Bildung und Sport. Es wurde form- und fristgerecht geladen. Die 
Beschlussfähigkeit ist mit der Teilnahme von vier Mitgliedern des Ausschusses 
gegeben.  
 
 
Zu 2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Abstimmung:              Ja/Stimmen:  4 (einstimmig) 
 
Die Tagesordnung wird durch den Ausschuss für Soziales, Bildung und Sport bestätigt.  
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Zu 3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung – öffentlicher Teil 
 
Der Ausschuss für Soziales, Bildung und Sport bestätigt das Protokoll des öffentlichen 
Teils der Sitzung vom 28.09.2023. 
 
Abstimmung:              Ja/Stimmen:  4 (einstimmig)  
 
 
Zu 4. Einwohnerfragestunde 
 
Herr Alder erklärt, dass er vor 20 Monaten zum ersten Mal die Problematik bezüglich 
der Sporthalle Küstenkinder angesprochen habe. Seit dem habe sich aber nichts 
getan. 
 
Herr Mehlhorn sagt, dass bereits mehrfach über die Thematik gesprochen worden sei. 
Seitens der Verwaltung habe es das Statement gegeben, dass die Belüftungsanlage 
technisch richtig funktioniere. Er möchte wissen, ob ein Wechsel in eine andere 
Sporthalle in Frage käme. 
 
Herr Adler entgegnet, dass alle anderen Sporthallen in Binz zu niedrig seien. Somit 
gebe es aus seiner Sicht keine Möglichkeit auf ein der anderen Sporthallen 
auszuweichen. Davon ab habe die Problematik nichts mit der Sportart zu tun, sondern 
mit der Anlage selbst. Die anderen Nutzer hätten ihm ein ähnliches Feedback 
gegeben. Technisch sei es, seiner Meinung nach, kein Problem einen zweiten 
Schaltkreis zu installieren, um zu gewährleisten, dass die Fenster mit der richtigen 
Ausrichtung auch bei Regen geöffnet werden können.  
 
Frau Küster informiert darüber, dass das Bauamt die Angelegenheit geprüft habe und 
zu dem Ergebnis gekommen sei, dass alles richtig funktioniere und es keine 
Änderungen geben werde. Dennoch habe sie das Schreiben von Herrn Adler an den 
zuständigen Sachbearbeiter weitergeleitet, mit der Bitte um Prüfung.  
 
Herr Mehlhorn gibt zu bedenken, dass sich jetzt mehrere Vereine bezüglich der 
Belüftung in der Sporthalle negativ geäußert haben.  
 
Herr Timm möchte wissen ob es eine technisch einfache und kostengünstige Lösung 
gebe. 
 
Frau Küster rät dazu, dass Herr Alder sich einen Termin bei dem zuständigen 
Sachbearbeiter geben lässt. 
 
Frau Holtz äußert ihr Unverständnis für die aktuelle Situation. Das gleiche 
Sporthallenmodell werde in anderen Orten ebenfalls verwendet und dort gebe es 
solche Probleme nicht. Darüber hinaus gibt sie zu bedenken, dass man selbst bei 
sportlichen Aktivitäten in solchen Hallen einfach in den Pausen die Türen geöffnet 
habe. 
 
Herr Alder entgegnet, dass dies in diesem Fall nicht möglich sei. Es handle sich um 
eine Notausgangstür die sich zudem direkt an einem der Badmintonfelder befinde.  
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Frau Sonnabend gibt zu bedenken, dass die Halle mit neuer Technik klimatisiert sei. 
Außerdem habe sie aus den Schulen und von den Küstenkindern ein anderes 
Feedback bekommen. An Herrn Alder gewandt möchte sie wissen wie sich die 
unzureichende Klimatisierung äußert bzw. bemerkbar macht. 
 
Herr Alder antwortet, dass der Sauerstoffgehalt einfach nicht mehr ausreichend sei. 
Darüber hinaus habe man seitens der Verwaltung die Vorgabe bekommen zwischen 
den verschiedenen Sportgruppen die Halle zu lüften. Dies sei durch die, bei Regen 
automatisch schließenden, Fenster nicht möglich. Darüber hinaus sei festgestellt 
worden, dass ein Teil der Fenster falsch angebracht worden sei. 
 
Es folgt ein Austausch bezüglich der technischen Gegebenheiten und möglicher 
Lösungsansätze. Es wird sich darauf geeinigt, dass Herr Alder sich einen Termin bei 
dem zuständigen Sachbearbeiter geben lässt. 
 
 
Zu 5. Sonstiges 
 
- keine Fragen oder Informationen -  
 
 
Herr Mehlhorn beendet den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
gez. Christian Mehlhorn     gez. Tamara Pampuch 
Vorsitzender des Sozialausschusses   Protokollantin  


